

UWG begrüßt Baufreigabe für den B2-Tunnel und steht zu ihrem Wort

Mit Erleichterung und großer Freude hat die UWG die Baufreigabe für den B2-Tunnel durch Herrn Verkehrsminister Dobrindt zur Kenntnis genommen. Zusammen mit der bereits im Bau befindlichen Westumfahrung, wird der B2-Tunnel für eine spürbare Entlastung der Starnberger Innenstadt vom Durchgangsverkehr sorgen. Der oft als "Verkehrsmoloch" bezeichnete "Tutzinger Hof Platz" wird damit um durchschnittlich ca. 20.000 Fahrbewegungen pro Tag entlastet.

Die Hauptstraße gehört zukünftig wieder uns Starnbergern und nicht den durchfahrenden Weilheimern und Münchnern.

Die UWG sieht sich in ihren jahrzehntelangen Bemühungen bestätigt, mit B2-Tunnel und Westumfahrung für die realisierbaren Verkehrsentslastungsmöglichkeiten einzutreten und wird den Bau des B2-Tunnels aktiv begleiten.

Darüber hinaus steht die UWG zu ihrem Wort, die evtl. Möglichkeit einer zusätzlichen Entlastungsoption durch eine ortsferne Umfahrung weiter zu prüfen.

Unabhängige Wählergemeinschaft Starnberg (UWG)

Vorstand und Fraktion